

## Dandim Banjarnegara Lepas Anggota Penugasan Tidak Tetap

**Narsono Son - BANJARNEGARA.INDONESIASATU.ID**

Feb 14, 2022 - 14:30



*Dandim Banjarnegara Saat Kegiatan*

BANJARNEGARA - Kodim 0704/Banjarnegara menyelenggarakan acara laporan korp raport dalam rangka penugasan tidak tetap dilingkungan Pertamina (Persero). Masa Persiapan Pensiun (MPP) dan Penerimaan Personil Baru dipimpin langsung Dandim 0704/Banjarnegara Letkol Arh Sujeidi Faisal, S.T., M.Han. Bertempat di Tribun Jenderal Sudirman Makodim 0704/Banjarnegara,

Senin (14/02/2022).

Dandim Banjarnegara menyampaikan kegiatan ini sebagai wujud tradisi satuan yang harus kita selenggarakan serta wujud kebanggaan terhadap satuan ini. Kegiatan ini sebenarnya terpisah tapi mengingat waktu sehingga kita laksanakan dengan gabungan. Baik yang pindah maupun yang MPP, maupun yang masuk satuan.

"Khususnya kepada Kapten Cpm Teguh beserta ibu saya ucapkan terima kasih atas pengabdian satu tahun setengah lebih di Kodim 0704/Banjarnegara", Ungkapnya.

Lanjutnya, Kemudian kepada yang MPP Peltu Sutejo, Peltu Ahmadin, Sertu Heri Purnomo, Sertu Suhud. Terimakasih atas pengabdian kalian kepada TNI AD Khususnya kepada Kodim 0704/Banjarnegara tentunya pengalaman waktu berdinis aktif di TNI AD bisa diimplementasikan dalam kehidupan ketika kalian sudah tidak aktif lagi di TNI AD.

"Pengabdian itu banyak bukan hanya di TNI AD tentunya dengan pengalaman yang ada bisa di terapkan di lingkungan. Sehingga akan memberikan dampak yang bermanfaat bagi masyarakat di sekitar, Kemudian untuk keluarga terimakasih dedikasinya kepada Kodim 0704/Banjarnegara Selama ini", Terangnya.

Sementara untuk anggota yang baru masuk Serda Manto dan Kopda Joko Santoso mengucapkan selamat datang di Kodim 0704/Banjarnegara. Pengalam tugas di satuan yang lama menjadi bekal awal terhadap pengabdian yang lebih baik lagi di Kodim 0704/Banjarnegara segera beradaptasi.

Tampak hadir Kasdim 0704/Bna. Mayor Inf.F.X Wahyu Agus P. SH, Para Danramil jajaran Kodim 0704/Bna, Para Pasi Jajaran Kodim 0704/Bna. Ketua persit Kartika chandra kerana cabang XIX korban Rem 071 beserta Pengurus.

(N.SoN/\*\*\*)